
 
 
 

Comunicado 022 

 

Barrancabermeja, 2 de noviembre de 2020 

Tres representantes de las Organizaciones Populares de Vivienda se 

posesionaron para integrar la Junta Directiva de Eduba 

• Hace más de 12 años esta junta se encontraba inactiva, hoy la reactivamos para trabajar de 
la mano con la comunidad. 

 

¡Con nuestros líderes avanzaremos con los 

programas que ayudarán a mejorar la calidad de 

vida de los barranqueños! 

 

El Alcalde Distrital, Alfonso Eljach, junto al Gerente de 

Eduba, Edwin García, posesionaron a los tres 

representantes de las Organizaciones Populares de 

Vivienda, que desde hoy integran la Junta Directiva de 

la Empresa de Desarrollo Urbano y Vivienda de Interés Social de Barrancabermeja - Eduba, 

la cual tiene como objetivo evaluar y aprobar los diferentes programas de vivienda que 

beneficiarán a las familias barranqueñas. 

 

“Hoy celebramos que después de más de una década, las Organizaciones Populares de 

Vivienda vuelven a la Junta Directiva de Eduba. Esto implica que tomemos decisiones de 

fondo para tener vivienda digna”, expresó el Alfonso Eljach Manrique, Alcalde Distrital. 

 

Los tres nuevos integrantes de la Junta Directiva de Eduba son: 

• Alexander Trejos Caballero, representante de Villa Dignidad. 

• Jairo Carrillo Vergel, representante de Villa Futuro. 

• Luis Carlos López Castro, representante de Los Eucaliptos. 

 

 “Eso era lo que siempre estábamos esperando, hacer parte de la Junta Directiva de Eduba 

para así gestionar los proyectos de vivienda para nuestra comunidad”, indicó Luis Carlos 

López Castro. 

Además de los representantes de las Organizaciones Populares de Vivienda, la Junta 

Directiva también la conforman el Alcalde Distrital, Secretario de Planeación, Secretaria de 

Infraestructura, Secretaria de Hacienda y del Tesoro, Asesora de Política Rural y un 

representante de la Asociación de Arquitectos de Barrancabermeja. 


